

Ramos Arizpe, Coahuila a 01 de Septiembre del 2016

Rector Carlos Pacheco se reúne con el Presidente de la Asociación de Industriales y Empresarios de Ramos Arizpe.

Con la finalidad de fortalecer lazos Universidad-Asociación se reunieron el rector Carlos Pacheco Loustaunau y el Presidente de la AIERA (Asociación de Industriales y Empresarios de Ramos Arizpe) para trabajar de la mano y establecer objetivos y metas que beneficien a la región en materia laboral y educativa, que logre convertir a la UPRA en un semillero de profesionales altamente capacitados que brinden soluciones a la industria.

Entre otros temas, se habló sobre el próximo Congreso AIERA 2016, que se llevará a cabo este 7, 8 y 9 de Septiembre en las instalaciones de esta casa de estudios, en donde habrá conferencias, talleres, exposiciones de proveedores, capacitación, bolsa de trabajo, macro simulacro y atención médica gratuita, evento dirigido para la industria general, socios AIERA y público en general.



Mtro. Carlos Pacheco Loustaunau, rector. Ing. Luis Gerardo Rodríguez Pader, Presidente AIERA.
Yumiko Hernández, alumna de UPRA.

Ramos Arizpe, Coahuila a 01 de Septiembre del 2016

Rector Carlos Pacheco se reúne con el Presidente de la Asociación de Industriales y Empresarios de Ramos Arizpe.



Mtro. Carlos Pacheco Loustaunau, rector. Ing. Luis Gerardo Rodríguez Pader, Presidente AIERA.

